

Bitcoin pierde 'brillo' en 2014; anticipan mayor regulación (El Financiero 06/01/15)

Bitcoin pierde 'brillo' en 2014; anticipan mayor regulación (El Financiero 06/01/15) CAROLINA RUIZ tecnologia@elfinanciero.com.mx Martes, 6 de enero de 2015

Luego de alcanzar un máximo de mil 100 dólares, la criptomoneda bitcoin se desplomó a 300 dólares en los últimos días del 2014; sin embargo, se espera que durante el presente año opere de forma estable y tenga mayor regulación. El desplome de esta divisa virtual se debió, en su mayoría, al cierre de importantes intermediarios como Mt.Gox en China y a su eventual prohibición en este país, que implicó el cierre de diversas cuentas de bitcoin gestionadas por bancos comerciales alrededor del mundo. "Un activo que se aprecia en mil por ciento en unos meses debe de ser una burbuja, ya que no es un crecimiento sostenible", detalló Tomás Álvarez, uno de los desarrolladores de software pioneros de bitcoin en México. Volabit es un sitio exchange de Bitcoin nacido en México, que permite el intercambio de diferentes divisas por esta moneda digital. Un bitcoin actualmente vale 274 dólares con 33 centavos. De acuerdo con Álvarez, los incidentes registrados por estos sitios muchas veces siguen teniendo consecuencias, como en el caso de Mt.Gox, en el cual el peritaje del caso descubrió que existieron 'bots' de compra y venta de bitcoins, táctica utilizada por los especuladores en los mercados para aumentar su precio 'artificialmente'. A pesar de estos incidentes, existe un nivel de adopción progresivo en esta criptomoneda, lo que ha permitido hacer estimaciones en su valor, que van de los 500 a los 650 dólares para el 2015. "El 2014 se revirtió la tendencia alcista de bitcoin; espero que para el 2015 regrese a niveles de 500 dólares. El 2013 fue de experimentación y especulación, el 2014 de toma de utilidades, y 2015 será de regulación, educación y adopción", dijo José Rodríguez, CEO y fundador de Altis y Unisend. Entre las compañías que cerraron el 2014 aceptando bitcoins a través de Bitpay se encuentran Microsoft, TIME, Dell y PayPal. "Empresas como Microsoft usan bitcoin como un medio de captación, no como moneda para ahorro o especulación, las reciben y las cambian", detalló. En el 2014 se gestaron en Estados Unidos las bases de la que podría ser la primera legislación de bitcoin a nivel global, el 'Bitlicense', en la ciudad de Nueva York. Dicha legislación surgió en julio, pero debido a la creciente adopción de este medio, incluso como pago, hubo un periodo para aceptar la retroalimentación de la comunidad consumidora y los usuarios de la divisa digital, por lo que se prevé que esta ley salga este mes.